

Ressort: Vermischtes

## Kinderhilfswerk mahnt Eltern zu mehr Gelassenheit bei Erziehung

Berlin, 20.09.2016, 07:51 Uhr

**GDN** - Anlässlich des Weltkindertags 2016 an diesem Dienstag rät das Deutsche Kinderhilfswerk zu mehr Gelassenheit bei der Kindererziehung. "Kinder sind eigenständige Persönlichkeiten mit vielfältigen Fähigkeiten", sagte Thomas Krüger, Präsident des Deutschen Kinderhilfswerkes, der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Dienstag).

"Deshalb kommt es in erster Linie darauf an, dass wir ihnen helfen, stark und gleichberechtigt zu sein." Eine Schlüsselrolle habe dabei das Elternhaus inne, so Krüger weiter. "Kinder brauchen ein Zuhause, das sie fördert und in ihrer Entwicklung unterstützt", forderte er. Viele Eltern leisteten das "ganz hervorragend", lobte der Präsident des Kinderhilfswerkes. Doch es gebe auch viele, denen das noch nicht gelänge, sagte Krüger, sei es "aus Zeitnot, Geldknappheit, Unwissenheit oder weil sie schlicht überfordert" seien. "Diese Eltern müssen wir stärker unterstützen", forderte er. Aber auch das andere Extrem, sogenannte Helikoptereltern, täte Kindern oftmals nicht gut, warnte Krüger: "Mit ihrer Rundumversorgung und teils übergroßen Leistungsorientierung sorgen sie dafür, dass ihre Kinder sich immer weniger auf sich selbst stützen." Kinder müssten lernen, mit Herausforderungen umzugehen. Dazu gehöre auch, ihnen zu Hause mehr Mitbestimmungsmöglichkeiten einzuräumen, sagte der Chef des Kinderhilfswerkes. "Insgesamt würde vielen Eltern ein bisschen mehr Gelassenheit und Vertrauen in ihre Kinder gut tun." Gleichzeitig erwartet das Deutsche Kinderhilfswerk von Politik und Gesellschaft mehr Anstrengungen, um Eltern zu unterstützen. Krüger forderte von Arbeitgebern mehr Flexibilität für eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Insbesondere Alleinerziehende bedürften stärkerer finanzieller und struktureller Unterstützung. Außerdem brauche es ein Mehr an sozialem Zusammenhalt in Nachbarschaften und Elternnetzwerken, um die immer öfter fehlenden Familienbindungen zu ersetzen. Zugleich müsse der Staat armen Familien stärker unter die Arme greifen. "Eltern müssen wieder stärker in die Lage versetzt werden, ihren Kindern ein Zuhause geben zu können", verlangte Krüger. Der Weltkindertag steht in diesem Jahr unter dem Motto "Kindern ein Zuhause geben".

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-78285/kinderhilfswerk-mahnt-eltern-zu-mehr-gelassenheit-bei-erziehung.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)